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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 27.06.2014 

 
 

 

Niederschrift 

6. Ortsbeiratssitzung Kleestadt vom 31.01.2012 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Gerhard Dubrau  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Helmut Beckenhaub  
Herr Manfred Drews  
Frau Marina Glorius  
Herr Georg Grimm  
Herr Florian Törl  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Herr Wilhelm Köhler  

Ausländerbeirat 
Frau Gönül Aytac  

Schriftführer 
Herr Jürgen Schneider  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Ernst-Ludwig Döring  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:25 Uhr 
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Tagesordnung: 
6. Ortsbeiratssitzung Kleestadt am 31.01.2012 
 
 
 1.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 2.  Bericht des Magistrats 
  
 3.  Kinderfasching am 19.02.2012 
  
 4.  Platz am Bürgerhaus 
  
 5.  Verschiedenes 
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Ortsvorsteher Gerhard Dubrau begrüßte die Anwesenden und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Zu TOP 1 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 Das letzte Protokoll wurde durchgesprochen. 

 
1.1 Straßensanierung 
In der Brandenburger Str. ist eine Oberflächensanierung vorgesehen. 
Mittel siehe Haushaltsplan. Zuständig Herr Möllmann. 
 
1.2 Schnelles Internetz 
Hier sind die ersten Schritte gemacht. Der Bürgermeister ist auch betei-
ligt. Vodafon hat im Ortsgebiet auch Messungen durchgeführt. 
 
1.3. Anmeldeschluss Kindergarten 
Ist abgelaufen. 
 
1.4 Skateboard Mini Halfpipe 
(siehe TOP 4) 
 
1.5 Feuerwehr: Hauptamtlicher Gerätewart 
Hier gibt es keine offizielle Rückmeldung. Die Vertreterregelung ist aber 
Mit Stefan Teich (Stadtbrandinspektor) geklärt. 
 
1.6 Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ 
Das Geld ist bei Herrn Michaelis und steht uns für Projekte (wie z.B. 
Die Halfpipe / Anstrich Bushäuschen etc) zur Verfügung 
 
1.7 Selbstverwaltung Schausteller 
Dies ist aktuell „auf Eis gelegt“ – bleibt aber wahrscheinlich bei der al-
ten Regelung. 
 
1.8 Einweihung Radweg nach Langstadt 
Hier soll eine nachträgliche Einweihung der Kleestädter erfolgen. Pla-
nung steht noch aus. 
 
1.9 Neujahrempfang 
Der Empfang war dieses Jahr noch besser besucht als zuvor. Auch der 
Landrat war da. Die Kosten schlagen mit ca. 520 Euro zu Buche, sind 
aber stabil zum letzten Jahr. 
 
1.10. HGO 
Der Ortsbeirat hat um die zur Verfügung-Stellung der neuen HGO für 
alle OB-Mitglieder gebeten. Dies ist noch nicht erfolgt. 
 
1.11 Schilderkataster 
Die Frage, in wie weit das Schilderkataster in Kleestadt dokumentiert 
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ist, ist aktuell noch unbeantwortet. 
 
1.12. Geschwindigkeitsbegrenzung Fr. Ebert Str. 17-19 
Es liegt noch keine Stellungnahme zum Schilderwechsel vom Ord-
nungsamt vor. 
 
1.13 Friedhofshalle 
Die restlichen Arbeiten sollen bei besserem Wetter erfolgen 
 
1.14 Wiese am Bürgerhaus 
Hier wird eine feine Schotterschicht aufgebracht um den Weg zu befes-
tigen 
 
1.15 Wasserspielplatz 
Der Abnahmebericht für den Wasserspielplatz liegt noch nicht vor und 
kann deshalb nicht eingesehen werden. 
 
1.16 Absperrung vor Lamm 
Ist erledigt 
 

  
Zu TOP 2 Bericht des Magistrats 
  
 Der Haushaltsplan gibt es aktuell nur für Magistrat. Ab 2.2 soll er auch 

dem OB zur Verfügung stehen. 
Themen für Kleestadt: 
- Langstädter Str. 
- Kindergartenregelung 
Keine Kigaschließung in den Stadtteilen 
Altersgemischte Gruppen U3/Ü3 – keine Fahrkinder 
Kernstadt Zentralisierung 
 

  
Zu TOP 3 Kinderfasching am 19.02.2012 
  
 Gemaanmeldung erfolgt über Gymnastikverein 

Ausschank übernimmt DRK 
Da der Gymnastikverein ein Trainerproblem hat, gibt es nur noch eine 
Tanzgruppe. 
Marina Glorius übernimmt die Leitung 
Reino Hnyk übernimmt die musikalische Leitung 
Süßigkeiten werden über den Gymnastikverein besorgt 
Es wäre wünschenswert, wenn man einmal die „Jungen in die Bütt“ 
bekommen könnte. 
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Zu TOP 4 Platz am Bürgerhaus 
  
 4.1 Grillplatz 

Hier soll ein ordentlicher Grillrost mit Ketten installiert werden (wird von 
Gerhard Dubrau verwaltet). Ein Gespräch soll mit Lothar Kirchhöfer 
geführt werden. 
Ein Beschluss ist für den 6.3. vorgesehen. 
Kann am Grillplatz für den Mieter/Nutzer Strom zur Verfügung gestellt 
werden (evtl. abschließbar mit Schlüsselschalter)? Der Ortsbeirat bittet 
um Rückinfo von der Stadt. 
 
4.2. Halfpipe 
Florian Törl hat Skizzen und es gibt Bauanleitungen im Internet. 
Einen ordentlichen Bauplan will Herr Törl evtl. von einem Architekten 
anfertigen lassen. Für den Aufbau werden dann ca. 10 Personen benö-
tigt (evtl. unter Mitwirkung der Fw- Senioren). 
Kosten für Material: 1000-1200 Euro 
 
4.3 Boule-Bahn 
Es ist angedacht eine Boule-Bahn zu installieren. Herrmann Schneider 
hat so etwas schon einmal gebaut. Er soll mit einbezogen werden. 
 
4.4 Plan des Geländes 
Für alle notwendigen Plan- und Bauarbeiten wird ein A3 Plan (GIS-
Ausdruck) benötigt, der soll hiermit bei der Stadt angefordert werden. 
 
4.5 Begehung 
Am 4.3.2012 soll eine erneute Begehung stattfinden. Treffpunkt: 11.00 
Uhr Bürgerhaus. 
 
4.6 Rasen 
Der Rasen soll nach der Zirkusveranstaltung, unter Mithilfe des SV und 
der FW-Senioren, ausgebessert werden 
 
4.7 Offener Punkt aus Protokoll vom 8.11.2011 
Anbringung eines weiteren Postens oder Blockierung der Zufahrt am 
Bürgerhaus (Umgehung der Sperre) durch einen Findling. Der Ortsbei-
rat bittet um Stellungnahme 
 

  
Zu TOP 5 Verschiedenes 
  
 5.1 Begehung seitens der Stadt am 22.11.2011 

(Laut Schreiben vom 24.01.2012) 
Im Rathaus wurden diverse Dinge aufgefunden, die dort nicht hingehö-
ren und entsorgt werden sollen. 
Hierbei handelt es sich um einen Schirmständer, der vom Heimat- und 
Geschichtsverein noch genutzt wird, sowie um eine Bank, die nur über 
die Wintermonate dort abgestellt wurde und bei besserem Wetter wie-
der im Außenbereich eingesetzt wird. 
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5.2 Alte Wetterfahne 
Die von Bürgermeister Ruppert überreichte ehemalige Wetterfahne 
wurde an den Heimat- u. Geschichtsverein übergeben. 
 
5.3 Plaketten 
Weiter wurden diverse Plaketten bzw. Urkunden ebenfalls an den Hei-
mat--u. 
Geschichtsverein übergeben, die einen Platz dafür am und im Rathaus 
zur Anbringung sucht. 
 
5.4 Ehemalige Arztpraxis im Rathaus 
Der H+G möchte gerne die Räumlichkeiten als Lager für ihren Fundus 
nutzen. Der Ortsbeirat unterstützt dieses einstimmig. 
 
5.5 Toiletten am Friedhof 
Die Toiletten sind meist zugeschlossen. Bei Beerdigungen/Trauerfeiern 
soll gewährleistet sein, dass diese geöffnet sind (Bauhof ist ja vor Ort 
und kann sich darum kümmern). 
 
5.6 Begehung der Halle 
Da in diesem Jahr einige größere und wichtige Termine im Bürgerhaus 
stattfinden, soll eine Begehung der Halle und eine Überprüfung der 
Tonanlage (Beschallung: Funktion und Qualität) stattfinden. 
 
Nächste Ortsbeirat-Sitzung: 
06.03.2012 
 

 
 
 
gez.: Gerhard Dubrau 
Ortsvorsteher 

gez.: Jürgen Schneider 
Schriftführer 

 
 
F.d.R.d.A. 

 
Doris Reichenberger 
ParlBüro 
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